

## Mahasiswa KKN 27 Lakukan Kegiatan Jumat Bersih di Meunasah Gampong Pulo Iboih



Mahasiswa KKN 27 Lakukan Kegiatan Jumat Bersih di Meunasah Gampong Pulo Iboih

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 27 Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan Jumat bersih di Meunasah Gampong Pulo Iboih Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Kamis (11/11/2022).

Salah satu anggota kelompok KKN-PPM 27, Muhammad Iqbal mengatakan, kebersihan merupakan suatu keadaan yang bebas dari kotoran, termasuk diantaranya, debu, sampah, dan bau. Kegiatan Jumat bersih ini merupakan salah satu upaya guna menciptakan suatu lingkungan yang bebas dari penyakit.

“Kami memiliki program Jum'at bersih yang artinya setiap hari jum'at akan selalu diadakan kegiatan gotong royong,” katanya.

Ia menyebutkan, kegiatan tersebut dilakukan untuk menciptakan suatu kebersihan, keindahan dan juga kenyamanan dalam beribadah di Meunasah Gampong Pulo Iboih. Terlebih lagi, Meunasah Gampong Pulo Iboih terletak di pinggir jalan raya yang tak jarang pula disinggahi oleh para pengendara sepeda motor ataupun mobil yang hendak melakukan sholat ataupun istirahat sejenak sebelum melanjutkan perjalanan kembali.

“Kebersihan merupakan sebagian dari iman, oleh karena itu perlu ditingkatkannya rasa peduli terhadap lingkungan sekitar. Dalam kegiatan Jum'at bersih ini, seluruh anggota kelompok KKN-PPM 27 saling bergotong-royong dan bekerja sama dalam membersihkan lingkungan meunasah tersebut dimulai dari membersihkan kamar mandi meunasah hingga membersihkan lapangan meunasah yang masih banyak ditumbuhi rumput yang tinggi,” ungkapnya.

Mahasiswa KKN-PPM Kelompok 27 adalah Muhammad Haiqal Aulia (Teknik Elektro), Gilang Ramadhan (Teknik Mesin), Rido Elvin Maidika (Agroekoteknologi), Muhammad Iqbal (Ekonomi Syariah), Adli Muhammad Heryan Hafiz (Ilmu Komunikasi), Wanda Asmaul Husna dari (Akuntansi), Mauliza Fitriani (Ekonomi Syariah), Miftahul Jannah (Manajemen), Putri Fadillah (Administrasi Bisnis), Siti Ardila (Administrasi Publik), Suci Lestari (Ilmu Komunikasi), Cut Titien Mauliza (Kedokteran), Tengku Siti Chairissa (Agribisnis), Erliza Ariani (Sistem Informasi), Leni Hariani (Teknik Industri), Meiliyana Putri (Teknik Sipil) yang dibimbing langsung oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Sullaida MM.[tmi]

**Tanggal:** 12 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),